



Né à Vanier, Ontario, le 23 novembre 1938.

Born in Vanier, Ontario on November 23, 1938.

CHARLES HENRY

INFORMATIONS SUR VIE ET SA CARRIÈRE

Charles Henry est reconnu comme étant l'un des plus grands bâtisseurs de l'histoire de la Ligue de hockey junior majeur du Québec.

Il a cumulé plusieurs rôles importants, entre autres ceux de gouverneur et directeur gérant des Olympiques de Hull/Gatineau, de 1985 à 2010.

Son arrivée à la barre des Olympiques de Hull en 1985 a coïncidé avec l'achat de la franchise par son grand ami et partenaire, Wayne Gretzky.

Sous sa gouverne, la franchise a participé aux séries éliminatoires 27 années d'affilée et a remporté sept Coupes du Président (1986, 1988, 1995, 1997, 2003, 2004 et 2008), un record, ainsi qu'une Coupe Memorial (1997).

Il a chapeauté l'organisation du tournoi de la Coupe Memorial qui s'est disputé au Centre Robert-Guertin de Hull au printemps de 1997.

À la conclusion de la saison 1998-99, il a mérité le trophée John-Horman qui est octroyé à l'administrateur de l'année dans la LHJMQ.

Charles Henry avait l'œil aguerré pour le talent. Plusieurs douzaines de joueurs ont profité de leur stage junior chez les Olympiques pour développer leurs habiletés et ensuite connaître le succès escompté dans la Ligue nationale de hockey avec de prolifiques carrières, dont Luc Robitaille, Martin Gélinas, Jeremy Roenick, Karl Dykhuis, José Théodore, Jiri Fischer, Radim Vrbata, Michael Ryder, Ales Hemsy, Maxime Talbot et Claude Giroux.

Parmi les entraîneurs ayant été formés pour la Ligue nationale de hockey sous sa gouverne se trouvent Pat Burns, Alain Vigneault et Claude Julien.

INFORMATION ABOUT HIS LIFE AND CAREER

Charles Henry is known as one of the greatest builders in Quebec Major Junior Hockey League history.

He played many important roles, including those of Governor and General Manager for the Hull/Gatineau Olympiques from 1985 to 2010.

His arrival at the helm of the Hull Olympiques in 1985 coincided with the purchase of the franchise by his good friend and partner, Wayne Gretzky.

Under his watch, the franchise made the playoffs 27 consecutive years and won a record 7 President Cups (1986, 1988, 1995, 1997, 2003, 2004 and 2008) and one Memorial Cup (1997).

He headed the committee that organized the Memorial Cup Tournament held at the Robert-Guertin Centre in the spring of 1997.

At the conclusion of the 1998-99 season, he was awarded the John-Horman Trophy as the QMJHL Executive of the Year.

Charles Henry had a keen eye for talent. Several dozen players benefited from their internship with the Olympiques to develop their skills before making the jump to the National Hockey League and enjoying prolific careers, including Luc Robitaille, Martin Gélinas, Jeremy Roenick, Karl Dykhuis, José Théodore, Jiri Fischer, Radim Vrbata, Michael Ryder, Ales Hemsy, Maxime Talbot and Claude Giroux.

Among head coaches, he is credited with launching the careers of Pat Burns, Alain Vigneault and Claude Julien.